



## **Circular 2: Prórroga para la entrega de propuestas de mesas**

El Comité Académico del Quinto Congreso Internacional de la ALIHS, Castellón 2024 ha decidido prorrogar la entrega de propuestas de mesas hasta el próximo **20 de febrero de 2024**. Cabe señalar que esta fecha será la última prórroga y que sólo se tomarán en cuenta las propuestas que sean entregadas hasta ese día.

Las características de las propuestas de mesas se encuentran en la convocatoria disponible en la página de la Asociación: <http://alihs.org/wp-content/uploads/2023/10/Primera-circular.-Convocatoria.pdf>

Esperamos sus propuestas.

Dra. María Dolores Lorenzo  
Presidenta  
Asociación Latinoamericana e Ibérica de Historia Social, A.C.